

えさし郷土文化館で、子どもたちと餅つきに挑戦したよ。



杵が重くてうまくできないよ。とここで助け舟。プロが登場だ！



ペタン！ハイッ！ペタン！



あっという間につきあがった。



手をついたおもち、うままだね♪
ぽんたのブログへアクセス

江刺 ぽんた

検索

クラブ紹介 Club introduction

〈東水沢中学校バスケットボール部〉



県でベスト8が目標です

胆江地区中学校新人体育大会で、惜しくも敗退しましたが、早くも来年の大会に照準を合わせて練習に励む東水沢中学校バスケットボール部。部員は男子部13人、女子部14人の計27人で活動しています。部をまとめる男子部の佐藤真主将、女子部の佐藤理子主将は「来年の中総体では優勝し、県大会ベスト8進出を目指します」と大きな声で目標を語ります。両主将は「新人戦では大事な場面でのミスが試合を左右することを痛感。練習でも試合のつもりで集中しています」と話してくれました。顧問の高橋規真先生と讃岐洋子先生は「授業や日常生活、そして、応援してくださる

実戦を想定し、熱の入る攻防
方々への感謝の気持ちが大切です。練習の成果が試合でどう生かせるかを考えさせるため、部員同士で意欲的に話し合い、課題克服に努めています」と指導方針を語ってくれました。練習では、プレーの途中に一つ一つの動きを部員同士で確認し合う姿も見られます。先生方の指導が浸透しています。新人戦での悔しさをバネに飛躍を誓う同部。来年の胆江地区中学校総合体育大会での活躍が期待されます。



キラリ人輝く

kirari

Interview

及川 健さん(22)
二江刺区稲瀬一
井上スポーツ勤務



■仕事は—井上スポーツに勤務しています。学校へのスポーツ用品の営業が主な仕事です。大好きなスポーツに関わりながら、仕事をしていることに喜びを感じています。

■自分の性格—人懐っこい性格とよく言われます。人と接するのが好きですね。

■趣味—バレーボールです。現在、「奥州クラブ」と「北上クラブ」に所属しています。北上クラブで、今月、愛知県で開催される全国大会に出場します。加えて「江刺JVC」というスポーツ少年団のコーチもしており、東北選抜大会で準優勝しました。

■将来の夢—家業の農業をいつかは継ぎ、その傍ら、喫茶店を開業したいです。年代を問わず集える地域の「憩いの場」となる店を作りたいですね。

■こんな市になってほしい—合併して6年ですが、まだ旧市町村間の隔たりを感じます。イベントでも特産品でもいいので、「奥州市といえればこれ」と言える、象徴になるものが定着してほしいです。

夢

25

トーク
Talk

医療関係の仕事がしたい



二階堂 楓花 さん
(水沢区・常盤小学校6年)

Interview

福祉委員会副委員長です。委員会の主な活動は学校での資源回収、老人ホーム訪問です。老人ホーム訪問では、お年寄りの人と、いろいろな話ができたことが嬉しかったし、新鮮な気持ちになりました。

好きなスポーツは4歳から始めたスキーです。ことしはジュニア1級を取れるように、頑張っって練習したいと思います。

ことし楽しかったのは青森県への修学旅行です。三内丸山遺跡では、教科書に載っている遺跡や土器を自分の目で見ることができ感動しました。それに、宿泊したホテルの「はたてご飯」がおいしかったです。

将来は医療関係の仕事に就きたいです。母がりハビリ関係の仕事をしていて、自然に興味がわいてきました。人のために働ける仕事は素晴らしいと思い、自分もそのような仕事してみたいです。

広告

広告